

Un fallecido al chocar de manera frontal con minubús en Imperial

TRAGEDIA. *El conductor del automóvil murió tras impactar con el vehículo de transporte de pasajeros.*

ISRAEL SANHUEZA



EL CONDUCTOR DEL VEHÍCULO MENOR FALLECIÓ EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Un persona fallecida y un automóvil completamente destruido fue el saldo de una colisión frontal que se produjo entre un automóvil y un microbús.

Los hechos ocurrieron durante la tarde del día jueves en momentos en que el vehículo menor circulaba con dirección de oriente a poniente por la Ruta S-40 a menos de un kilómetro de la salida de la parte urbana de la ciudad de Nueva Imperial hacia la costera comuna de Carahue.

En el lugar específico de la curva conocida como "La Rinconada", y por causas que son

3 ambulancias del Samu concurrieron al accidente que dejó como saldo una persona fallecida en la Ruta S-40.

materia de investigación de los organismos competentes, el conductor del vehículo menor chocó de manera frontal con el minibús de la empresa Nar-Bus que tenía como destino la capital regional.

DILIGENCIAS

Al lugar concurrió la unidad de rescate vehicular de la Segunda Compañía de Bombe-

ros de Nueva Imperial, tres ambulancias del Samu, sin embargo, los profesionales de la salud que llegaron hasta el lugar de los hechos nada pudieron hacer para salvar al conductor del vehículo menor que falleció en el mismo lugar del accidente producto del fuerte impacto con el vehículo de transporte.

Por otro lado, algunos de los pasajeros fueron atendidos en el mismo lugar y resultaron con lesiones leves.

Al lugar de los hechos también concurrió personal de Carabineros de la Cuarta Comisaría, quienes informaron de lo ocurrido al fiscal de turno que instruyó la concurrencia del Servicio Médico Legal. CG